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８月14日に「摺上亭大鳥」で行われた還暦記念同
窓会。いくつになっても同窓生はいいものですね
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　借り上げ住宅入居者の皆さんによるこの
自治会は、南相馬市「仲町児童センター」
の一角を借りて集会所を置き、さまざまな
活動に建物内を利用させていただいていま
す。お世話になっている児童センターに何
か協力がしたいと、会員有志がグラウンド
の除草を行いました。までいな除草できれ
いになったこのグラウンドは、児童センタ
ーに通う子どもたちの遊び場です。

　村立草野中学校を昭和45年度に卒業した
皆さんが、今年８月に還暦祝いの同窓会を
福島市・飯坂温泉で開き、その参加者の厚
志を、この日、「いいたてっ子未来基金」
に寄付しました。同窓生を代表して飯野出
張所を訪れたのは、会長の林正好さん（臼
石）、幹事の佐藤峯夫さん（宮内）、会計の
大澤章男さん（草野）の３人です。八巻義
德教育長に皆さんの善意を手渡しました。

さまざまな活動にいつも快く協力
をいただいています

間近で歌うプロ歌手の歌声に聴き入りました。
音楽が心に元気を与えてくれます

幾度となく仮設住宅へ歌を届けに来てく
れているave（エイブ）さんのステージ

感謝を述べる自治会副会長の三浦国広
さん（中央／小宮）。左は庄野真代さん

皆さんが中学生時代を過ごした昭和中期の

懐かしい写真を！

飯舘村デジタルアーカイブより

　福島市・飯坂温泉の「摺上亭大鳥」で研修
会を開き、100人を超える皆さんが集いまし
た。研修会では門馬副村長から行政区の今後
の見通しを聞き、編集中の長泥部落史につい
ては新潟県立大学教授の山中知彦先生から報
告がありました。部落史の編集は、山中先生
をはじめとする外部委員と地元委員とが協力
をして行っています。研修後は会食と交流を
にぎやかに楽しみました。
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　「Sharing（シェアリング）2015 実行委員
会」主催の復興支援コンサート「Sharing in 
伊達」が、伊達市東地区交流館で催されまし
た。コンサートには、歌手の庄野真代さんら
のユニット「ベルボトムズ」、県内在住の２
人のシンガーソングライター・ave（エイブ）
さん、辻村結實子さんが出演。住民の皆さん
は、目の前で披露されるパフォーマンスや歌
をリラックスして楽しみました。


